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PROVINCE DE QUÉBEC 
MRC DU VAL-SAINT-FRANÇOIS 
MUNICIPALITÉ DE STOKE 
 
 

PROCÈS-VERBAL  
SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL 

 
Procès-verbal de la réunion ordinaire, tenue par le conseil municipal de Stoke à la 
salle du conseil de l’hôtel de ville situé au 403, rue Principale, le lundi 5 décembre 
2022 à 19 h. Sont présents le maire Luc Cayer, les conseillères et conseillers Mélissa 
Théberge, Denis Pagé, Steeves Mathieu, Lucie Gauthier, Daniel Dodier, Yannick 
Bédard. 
 

   
 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 
 La séance est présidée par le maire Luc Cayer et Anne Turcotte, directrice générale 

et greffière-trésorière, est également présente et agit comme secrétaire. Le maire 
ayant constaté le quorum, il ouvre la séance à 19 h. 

 
   
Résolution 
2022-12-247 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 Il est proposé par la conseillère Lucie Gauthier : 
 
D’adopter l’ordre du jour en y apportant les modifications suivantes :  
 
- ajout du point 12.2 - Prêt temporaire à la Corporation de développement socio-
économique de Stoke (CDSE) 
 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
Résolution 
2022-12-248 

3. LECTURE ET ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DU MOIS DE 
NOVEMBRE 2022 
 

 Il est proposé par le conseiller Yannick Bédard : 
 
D’adopter le procès-verbal de la séance ordinaire 7 novembre 2022 et de la séance 
extraordinaire du 28 novembre 2022 avec dispense de lecture, copies de ceux-ci 
ayant dûment été distribuées à tous les membres de ce conseil avant la tenue des 
présentes, tous s’en déclarent satisfaits et renoncent à sa lecture. 
 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
 4. PREMIÈRE PÉRIODE DE QUESTIONS 

 
 Trois personnes assistent à la séance. Les questions concernent les sujets suivants :  

 
• la location des salles du centre communautaire; 
• le suivi du dossier d'infraction en cours; 

 
   
 5. DÉPÔT DU RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

 
 La directrice générale et greffière-trésorière dépose le rapport de correspondance 

reçue entre le 28 octobre au 25 novembre 2022. La correspondance et ledit rapport 

peuvent être consultés au bureau municipal pendant les heures régulières 

d’ouverture (sur demande par courriel). 

 
 



 

 

 6. ADMINISTRATION, RESSOURCES HUMAINES ET FINANCES 
  
   
Résolution 
2022-12-249 

6.1 Dépôt et acceptation de la liste des déboursés au 30 novembre 2022 

 Il est proposé par le conseiller Yannick Bédard : 
 
DE déposer la liste des déboursés au 30 novembre 2022 au montant de 258 151,38 
$ comprenant notamment le 1er versement du contrat de déneigement 2022-2023 
(80 879,39 $) et le versement de l’aide financière accordée à la CDSE (29 000 $); 
 
ET D’accepter le paiement des opérations courantes au montant de 44 036,66 $.  
 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
 6.2 Dépôt du registre public des déclarations 
  

La directrice générale et greffière-trésorière dépose le registre public des 
déclarations faites par les membres du Conseil en vertu de l’article 6 de la Loi sur 
l’éthique et la déontologie en matière municipale. Aucun élu n’a déclaré avoir reçu 
un don, une marque d’hospitalité ou tout autre avantage qui n’est pas de nature 
purement privée ou qui n’est pas interdit par la Loi. 
 

   
 6.3 Dépôt du procès-verbal de corrections datant du 8 novembre 2022 
  

Conformément à l’article 202.1 du Code municipal du Québec, la directrice 
générale et greffière-trésorière a apporté deux corrections au procès-verbal de la 
séance ordinaire du 7 novembre 2022 puisque des erreurs apparaissent de façon 
évidente à la simple lecture des documents soumis à l’appui de la décision prise. 
Cette correction est consignée dans le procès-verbal déposé séance tenante. 
 

   
Résolution 
2022-12-250 

6.4 Diverses affectations au paiement de sommes engagées en 2022 

 ATTENDU les dépenses encourues au cours de l'année dont il convient d'affecter 

des surplus et fonds divers; 

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Yannick Bédard 

 

D'affecter les sommes suivantes :  

 

• 21 536 $ du surplus libre non affecté pour le projet d'acquisition des 

parcelles du 3e Rang ouest; 

• 8 925,25 $ du surplus réservé égouts-aqueduc pour le nettoyage de la 

conduite d'égouts sanitaires et l'achat d'équipements de traitement des 

eaux usées; 

• 22 195,84 $ du fonds réservé COVID-19 pour contrer les divers 

dépassements de coûts dus à l'inflation et investissements en 

télécommunications 

• 40 000 $ pour la création d'un fonds réservé - revitalisation du village; 

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
 6.5 Dépôt de la composition des comités et des responsables de dossiers pour 

l'année 2023 
  

Le maire dépose la composition des comités pour l’année 2023 comme suit :  

 

• Mélissa Théberge : développement et aménagement du territoire 

(responsable), loisirs et comité consultatif en urbanisme; 



 

 

• Denis Pagé : loisirs (responsable); culture (responsable) et environnement; 

• Steeves Mathieu :aménagement du territoire, voirie (responsable) et comité 

consultatif en urbanisme; 

• Lucie Gauthier : ressources humaines (responsable) - finances; 

environnement (responsable) et culture; 

• Daniel Dodier : voirie, bâtiments - parcs (responsable) et sécurité; 

• Yannick Bédard : ressources humaines - finances (responsable), bâtiments - 

parcs et sécurité (responsable); 

 

Le maire attribue la responsabilité des dossiers pour l’année 2023 comme suit : 

• Mélissa Théberge : CDSE; 

• Denis Pagé : bibliothèque, aînés; 

• Steeves Mathieu : MRC du Val-Saint-François; 

• Lucie Gauthier : Trans-Appel; 

• Daniel Dodier : OMH; 

• Yannick Bédard : CDSE. 

 

Le maire nomme Mélissa Théberge mairesse suppléante pour l'année 2023. 

 
   
Résolution 
2022-12-251 

6.6 Ratification de l'embauche d'un opérateur-journalier 

 ATTENDU la vacance du poste d’opérateur-journalier ; 

 

ATTENDU QUE conformément à la résolution numéro 2022-11-226 adoptée à la 

séance ordinaire du 7 novembre dernier, la direction générale a procédé à 

l’embauche d’une ressource; 

 

En conséquence, il est proposé par la conseillère Lucie Gauthier 

 

DE ratifier l’embauche de Monsieur Richard Lenoir à titre d’opérateur-journalier 

selon les conditions de la convention collective en vigueur (poste permanent à 

temps complet), et ce, à compter du 9 janvier 2023. 

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
Résolution 
2022-12-252 

6.7 Renouvellement d'une entente tripartite pour l'utilisation d'une virée 
durant la période hivernale 
 

 ATTENDU l'entente liant la Municipalité de Stoke, la Municipalité de Val-Joli et le 

propriétaire du lot 5 268 588 afin de permettre l'utilisation de l'entrée du terrain 

comme point de virage pour les opérations de déneigement du 10e Rang et du 

chemin St-Laurent, du 15 octobre au 15 mai de chaque année; 

  

ATTENDU QUE le terrain a fait l'objet d'une transaction et qu'il convient de mettre à 

jour ladite entente avec le nouveau propriétaire; 

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Steeves Mathieu 

 

D'autoriser le maire et la directrice générale et greffière-trésorière à signer, pour et 

au nom de la Municipalité de Stoke, l'entente tripartite pour l'utilisation d'une virée 

durant la période hivernale sur le lot 5 286 588 dont copie est jointe aux présente 

pour en faire partie intégrante. 

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
 7. SÉCURITÉ PUBLIQUE 
 

 



 

 

 
   
Résolution 
2022-12-253 

7.1 Mandat de services professionnels en ingénierie civile pour le projet de 
rénovation et agrandissement de la caserne 
 

 ATTENDU QUE la Municipalité a procédé à demande de prix pour les services 

d'ingénierie civile dans le cadre du projet de rénovation et d'agrandissement de la 

caserne;  

 

ATTENDU QUE les crédits budgétaires requis ont été prévus au programme 

triennal d'immobilisations de l'année 2022;  

 

En conséquence, il est proposé par la conseillère Mélissa Théberge 

 

D’accorder le contrat pour les services d'ingénierie civile dans le cadre du projet de 

rénovation et d'agrandissement de la caserne à BIGIS Experts conseils au montant 

de 9 600 $ avant les taxes, le tout conformément à la soumission déposée le 21 

novembre 2022; 

 

ET D’affecter le programme de la taxe sur l'essence et de la contribution du Québec 

(TECQ) au paiement des sommes requises.  

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. Poste de dépense : 03-310-05-522 

 
   
Résolution 
2022-12-254 

7.2 Démission du préventionniste en sécurité incendie 

 ATTENDU la démission du pompier - préventionniste en sécurité incendie en date 

du 28 novembre dernier; 

 

En conséquence, il est proposé par la conseillère Mélissa Théberge 

 

DE prendre acte de la démission de Monsieur Jean-Benoît Piché en le remerciant 

pour son implication au service de sécurité incendie de Stoke; 

  

ET DE mandater le directeur du service à procéder à un affichage de poste afin de 

combler le poste dès que possible. 

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
 8. TRAVAUX PUBLICS (VOIRIE, BÂTIMENTS ET ESPACES VERTS) 
  
   
Résolution 
2022-12-255 

8.1 Location d'une pelle mécanique pour l'année 2023 

 ATTENDU QU’il est requis de procéder au renouvellement du contrat de location 

d'une pelle mécanique pour l'année 2023;  

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Steeves Mathieu 

 

DE renouveler pour un an le contrat pour la location d'une pelle mécanique pour 

l'année 2023 à Transport Charlis au montant de 15 500$ avant les taxes, le tout 

conformément à la soumission déposée le 21 novembre 2022; 

 

ET DE prévoir les crédits budgétaires requis au budget de l’année 2023.  

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. Poste de dépense : 02-320-00-516 

 
   
Résolution 
2022-12-256 

8.2 Autorisation de paiement du décompte progressif des travaux de la 
réfection des rues du secteur Phaneuf (Mont-Dufresne, des Pinsons et des 



 

 

Mésanges) 
 

 ATTENDU les travaux de la réfection des rues du secteur Phaneuf (Mont-Dufresne, 

des Pinsons et des Mésanges); 

 

ATTENDU la recommandation de paiement du décompte progressif final en date 

du 24 novembre 2022; 

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Yannick Bédard 

 

D’autoriser le paiement du décompte progressif final et la libération des retenues 

de garantie de 5 % des travaux de la réfection des rues du secteur Phaneuf (Mont-

Dufresne, des Pinsons et des Mésanges) au montant de 32 253,17 $ avant les taxes, 

le tout conformément à la recommandation de paiement datée du 24 novembre 

2022.  

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. Poste de dépense : 03-310-03-521 

 
   
Résolution 
2022-12-257 

8.3 Signature d'un contrat de sous-traitance pour l'entretien de la patinoire, 
des parcs et des bâtiments 
 

 ATTENDU le surcroît de travail généré par la retraite progressive d'une salariée du 

service des parcs, espaces verts et bâtiments et le besoin urgent de nommer une 

ressource en mesure d'assurer l'entretien de la patinoire durant la saison hivernale 

2022-2023;  

  

ATTENDU QUE la Municipalité a procédé à l'affichage d'un poste à temps partiel 

pour combler les besoins du service; 

  

ATTENDU QU'au terme de la démarche, aucune candidature sérieuse n'a été 

déposée; 

  

ATTENDU QUE la Municipalité peut confier, dans le cours de ses opérations, des 

travaux à forfait ou en sous-traitance pour l'exécution d'une partie quelconque du 

travail régi par l'accréditation syndicale, sous certaines conditions édictées à l'article 

25 de la convention collective en vigueur; 

 

En conséquence, il est proposé par la conseillère Lucie Gauthier 

 

D'autoriser la directrice générale et greffière-trésorière à signer, pour et au nom de 

la Municipalité de Stoke, le contrat de sous-traitance pour l'entretien de la patinoire, 

des parcs et des bâtiments dont copie est jointe aux présentes pour en faire partie 

intégrante.    

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
Résolution 
2022-12-258 

8.4 Octroi du contrat de déneigement, déglaçage et entretien hivernal (saisons 
2023 à 2026) 
 

 ATTENDU QUE la Municipalité a procédé à un  appel d'offres public pour les 

travaux de déneigement, déglaçage et entretien hivernal pour les saisons 2023 à 

2026;  

 

ATTENDU QU’au terme de la démarche, une soumission conforme a été déposée; 

 

ATTENDU QUE les crédits budgétaires requis seront prévus aux budgets des 

années visées;  

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Steeves Mathieu 



 

 

D’accorder le contrat pour les travaux de déneigement, déglaçage et entretien 

hivernal pour les saisons 2023 à 2026 à Excavation Gagnon et frères inc. au montant 

de 1 935 050 $ avant les taxes, le tout conformément à la soumission déposée le 4 

novembre 2022; 

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. Poste de dépense : 02-330-00-443 

 
   
Résolution 
2022-12-259 

8.5 Octroi d'un contrat pour des travaux de rénovation au garage et à l'hôtel 
de ville 
 

 ATTENDU QUE la Municipalité a procédé à demande de prix pour des travaux de 

rénovation au garage et à l'hôtel de ville;  

 

ATTENDU QU’au terme de la démarche, deux soumissions conformes ont été 

déposées; 

 

ATTENDU QUE les crédits budgétaires requis sont couverts par le Programme 

d'aide pour les bâtiments municipaux (PRABAM) dont la date limite pour la 

réalisation des travaux est fixée au 31 mai 2023;  

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Daniel Dodier 

 

D’accorder le contrat pour des travaux de rénovation au garage et à l'hôtel de ville à 

Construction et rénovation DMT inc. au montant de 19 470 $ avant les taxes, le tout 

conformément à la soumission déposée le 2022-11-07; 

 

D’exiger que les travaux soient réalisés au plus tard le 31 mars 2023 pour s’assurer 

de respecter les délais prescrits par le PRABAM; 

 

ET D’affecter le PRABAM au paiement des sommes requises.  

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. Poste de dépense : 03-310-05-522 

 
   
Résolution 
2022-12-260 

8.6 Décision relative à la capacité hydraulique du secteur de la rue Jacob-Côté 

 ATTENDU la rue Jacob-Côté acceptée provisoirement par le Conseil à la séance 

ordinaire du 6 juillet 2020 (résolution numéro 2020-150); 

  

ATTENDU QUE dans le cadre de l'étude d'acceptation finale, la MRC du Val-Saint-

François a exigé le dépôt d'un rapport révisé sur la capacité hydraulique du 

ruisseau situé en aval de la rue afin de s'assurer que les eaux de ruissellement 

générées par le développement domiciliaire soient captées adéquatement,  et ce, 

sans apport additionnel; 

  

ATTENDU QUE le rapport déposé par la firme WSP le 1er novembre courant 

indique que le débit de ruissellement des eaux a sensiblement augmenté après les 

travaux, qu'il est difficile de réaliser des travaux correctifs permettant de rétablir le 

débit tel qu'exigé par la réglementation applicable, ce qui entraine une non-

conformité en matière de gestion des eaux de ruissellement;  

  

ATTENDU QUE l'impact de cette augmentation est, après analyse, négligeable et 

présente peu de risques d'inondation des secteurs avoisinants;      

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Steeves Mathieu 

 

D'accepter les conclusions du rapport déposé par la firme WSP le 1er novembre 

courant concernant la capacité hydraulique du ruisseau Dorman;  

  

ET DE demander à la MRC du Val-Saint-François d'autoriser la délivrance des 



 

 

permis requis dans le cadre du projet de construction de la rue Jacob-Côté, 

condition essentielle à l'acceptation finale et à la municipalisation de la rue.  

 
Adoptée à la majorité des conseillers présents. 

 
   
 9. HYGIÈNE DU MILIEU, ENVIRONNEMENT ET DÉVELOPPEMENT DURABLE 
  
   
Résolution 
2022-12-261 

9.1 Engagement sur la préservation de la biodiversité dans le cadre de la 
COP15 
 

 ATTENDU QUE la COP15 représente un moment unique pour que les 

gouvernements de tous les niveaux adoptent une réponse ambitieuse pour 

s’attaquer aux causes sous-jacentes de la crise de la biodiversité ; 

  

ATTENDU QU’il y a urgence d’agir pour freiner la perte de biodiversité, la 

disparition d’espèces menacées et la destruction d’écosystèmes uniques ; 

  

ATTENDU les effets positifs de la nature sur la santé des populations ; 

  

ATTENDU les objectifs de conservation de 30 % du territoire québécois en 2030 ; 

  

ATTENDU QUE les municipalités, par les pouvoirs qu’elles possèdent en matière 

d’aménagement et de planification du territoire, sont des acteurs incontournables 

de la préservation de la biodiversité ; 

 

En conséquence, il est proposé par la conseillère Lucie Gauthier 

 

DE s’enquérir de l’état de la biodiversité sur le territoire de Stoke et de s’assurer de 

maintenir le suivi sur ce dernier; 

  

DE donner la primauté à la préservation de la biodiversité dans la planification 

territoriale, afin de s’assurer de l’atteinte des cibles internationales en matière de 

connectivité écologique et de protection du territoire; 

  

DE participer à l’effort de restauration des écosystèmes dégradés en priorisant les 

habitats d’espèces indigènes, les milieux humides et riverains ainsi que les espaces 

naturels à proximité; 

  

DE soutenir les projets d’aires protégées sur le territoire, afin d’atteindre les cibles 

de 30 % de protection d’ici 2030; 

  

DE protéger immédiatement, intégralement et durablement les habitats des 

espèces à situation précaire;  

  

DE participer à assurer un meilleur contrôle des espèces exotiques envahissantes 

afin de limiter ou contrer leur progression, en misant sur la concertation et la 

sensibilisation;  

  

DE viser l’élimination complète des pesticides dangereux d’ici 2030;  

  

ET DE prioriser des solutions pour favoriser l’accès à des milieux naturels pour nos 

citoyens.  

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
 10. AMÉNAGEMENT ET URBANISME 
  

 



 

 

   
Résolution 
2022-12-262 

10.1 Renouvellement de l'entente de services en urbanisme et cartographie 
avec la MRC du Val-Saint-François pour 2023 
 

 ATTENDU QU'il est requis de procéder au renouvellement de l'entente de services 

en urbanisme et cartographie avec la MRC du Val-Saint-François pour l'année 2023; 

 

En conséquence, il est proposé par la conseillère Mélissa Théberge 

 

DE renouveler l'entente de services en urbanisme et cartographie avec la MRC du 

Val-Saint-François pour l'année 2023 au montant estimé à 1 450 $ réparti en une 

banque de 23 heures de consultation en urbanisme et une banque de 10 heures 

réservées pour la confection cartographique. 

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
Résolution 
2022-12-263 

10.2 Demande d'appui pour une fermette avec résidence unifamiliale isolée en 
zone AFD-17 
 

 ATTENDU la demande du propriétaire du lot numéro 5 286 424 situé sur la Route 

216 à la Commission de protection du territoire agricole du Québec (CPTAQ) pour 

autoriser un projet de fermette avec construction d'une résidence unifamiliale isolée 

en zone AFD-17; 

 

ATTENDU QUE le lot visé par la demande est adjacent à des lots agricoles non-

exploités (forêt et résidence privée) et dont la plus proche exploitation est une 

ferme laitière située à plus d’un kilomètre de distance; 

 

ATTENDU QUE le potentiel agricole du lot visé est faible compte tenu de sa 

superficie (1,17 hectare), de sa composition (sol rocailleux) et de sa forme 

irrégulière en pointe (difficulté de travailler avec de la machinerie agricole);  

 

ATTENDU QUE la demande permet de préserver l’homogénéité du secteur (trois 

résidences construites et une quatrième en construction); 

 

ATTENDU QUE la demande est conforme à la réglementation municipale en 

vigueur; 

 

En conséquence, il est proposé par la conseillère Mélissa Théberge 

 

D'appuyer la demande du propriétaire du lot numéro 5 286 424 situé sur la Route 

216 à la CPTAQ pour autoriser un projet de fermette avec construction d'une 

résidence unifamiliale isolée en zone AFD-17. 

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
 11. CULTURE, LOISIRS ET COMMUNICATION 
  
   
 12. VIE SOCIALE ET COMMUNAUTAIRE 
  
   
Résolution 
2022-12-264 

12.1 Demandes de subventions diverses 

 ATTENDU les diverses demandes de subventions déposées au Conseil municipal; 

  

ATTENDU QUE les crédits budgétaires requis ont été prévus au budget de l'année 

2022 ou seront prévus à celui de l'année 2023; 

 



 

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Denis Pagé 

 

D'octroyer :  

 

• la somme de 1 500 $ pour Nature Cantons-de-l'Est à être versée en février 

2023; 

• la somme de 100 $ pour la Maison de la famille Les Arbrisseaux pour sa 

campagne de financement Illumine nos familles. 
  
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. Poste de dépense : 02-701-24-970 

 
   
Résolution 
2022-12-265 

12.2 Prêt temporaire à la Corporation de développement socio-économique de 
Stoke (CDSE) 
 

 ATTENDU QU'à la séance ordinaire du 7 novembre dernier, le Conseil a approuvé 

le cautionnement d'une somme de 50 000 $ à la CDSE pour lui permettre de 

contracter un prêt temporaire pour couvrir les dépenses des travaux de 

construction des infrastructures de loisirs au parc 3R (résolution numéro 2022-11-

228) en attendant le versement des aides financières approuvées par les différents 

bailleurs de fonds dont notamment les gouvernements provincial et fédéral; 

  

ATTENDU QUE les sommes exigibles pour l'ouverture dudit prêt ainsi que le taux 

d'intérêt applicable représentent plusieurs milliers de dollars, somme qui n'avait 

pas été prévue au montage financier du projet; 

  

ATTENDU QU'en vertu de la Loi sur les compétences municipales, toute 

municipalité locale peut, à l'égard notamment du domaine de la culture, des loisirs, 

des activités communautaires et des parcs, accorder toute aide jugée appropriée 

(art. 90), de même qu'accorder une aide pour la création et la poursuite, sur son 

territoire, de toute initiative de bien-être de la population (art. 91); 

  

ATTENDU QUE la Municipalité dispose de sommes suffisantes à même son surplus 

libre non affecté pour consentir un prêt de 90 000 $ sans porter atteinte à sa santé 

financière; 

 

En conséquence, il est proposé par le conseiller Yannick Bédard 

 

DE consentir un prêt de 90 000 $ à la Corporation de développement socio-

économique de Stoke (CDSE) pour lui permettre de payer les fournisseurs 

mandatés pour la construction des infrastructures de loisirs situées au parc 3R 

(pumptrack et sentier multifonctionnel); 

  

ET DE fixer les modalités de remboursement du prêt à trente (30) jours suivant la 

réception de toute somme versée par les différents bailleurs de fonds engagés 

dans le projet. 

 
Adoptée à l’unanimité des conseillers présents. 

 
   
 13. VARIA 
  
   
 14. DEUXIÈME PÉRIODE DE QUESTIONS 
  

Une question est posée concernant l’état de la Côte de l'église (pavage).  
 

   
 15. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
 Le conseiller Daniel Dodier propose de lever la séance à 19 h 58. 



 

 

 
 
 
 
 
Luc Cayer Anne Turcotte 
Maire Directrice générale 
 Greffière-trésorière 

 
 
Je, Luc Cayer, maire, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la 
signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de l’article 142 (2) 
du Code municipal. 
 
Cependant, ma signature ne vaut pas pour la résolution numéro _____________ 
pour laquelle j’exerce le droit de veto prévu à l’article 142 (3) du Code municipal. 
 
 
Luc Cayer 
Maire 


